

Todesanzeige

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig, sondern habt den Mut,
von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben immer haben durfte.*

Sie starb nicht plötzlich und auch nicht unerwartet. Dennoch ist es schwer, die Endgültigkeit anzunehmen. Traurig müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von meiner und unserer herzensguten

Heidi Brand

13. März 1952 – 7. Oktober 2018

Nach einem bewundernswerten, engagierten und aktiven Leben voller Liebe und Fürsorge um ihre Familie und die Mitmenschen konnte Heidi friedlich im Spital Thun einschlafen.

3645 Gwatt/Thun, Hännisweg 4 D

*Die Liebe eines Menschen
kannst du nicht begraben.
Sie vervielfältigt sich mit
seinem Tod unter den
Lebenden tausendfach.*

In grosser Trauer:

Bruno Gasser
Mathilde und Werner Wahlen und Familie
Therese Steck und Familie
Don Lipholtha Jaroenchai
Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Bruno Gasser, Hännisweg 4 D, 3645 Gwatt/Thun

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, beginnt am Dienstag, 30. Oktober 2018 um 14 Uhr auf dem Schorenfriedhof Thun/Gwatt. Besammlung bei der Aufbahnhungshalle.

Gilt als Leidzirkular.

